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第 ３９ 回 例 会 報 告（４月１６日） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５３名          ・出席数   ３１名          ・欠席数  ２２名 

・当日出席率   ６２．２２％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞原､檜垣(賢)､檜垣(直)､日野､平田､冠､木村､吉良､小堀､近藤､桑森､松木､森岡､尾越､竹田､渡辺､吉田 

〔免除会員〕青野(明)､原田､檜垣(巧)､宮本､高木 

<4/2欠席補填>(3/30今治北)檜垣(直)､菅､木村､河野､村上(修)､尾越､八木  (4/7今治南)平田 

◇入会式・損害保険ジャパン日本興亜(株) 今治中央支社長 尾関正人氏の入会式が行われました。 

◇会長報告・4月 18日、19日開催の地区大会へご参加の皆様は宜しくお願いします。 

◇幹事報告・地区大会へご参加の皆様は、各自お食事をお済ませになり 12時 30分までに県民文化会館正面入

り口前に集合下さい。 

     ・今治市緑の募金推進協議会より、募金のご協力のお願いが届きました。バッジと羽 500 円程度、

羽 150円程度です。ご協力をお願いします。 

◇村上裕一社会奉仕委員長・私の会社のベトナム人研修生が駅前でひき逃げにあった。周りの人が声一つかけ

ない。社会自体がおかしくなってきている。逆の立場になって考えて欲しい。自分も他国に行っ

た場合に社会的弱者となりうる恐れがあるのではないか。▼越智会長、重松幹事とあすなろ学園

に寄付を行なってきた。今治 RCは毎年 10万円の寄付を行っている。現在は 2才～高校 3年生の

47人が入所している。理由は様々あり、以前と比べて小規模・少人数制の新体制で運営している。

今後は教育方面に力を入れていくとのこと。今治 RCも出来る限り寄付を続けていきたい。 

◇板脇ゆか会員・島田前会員の状況とご子息の後援会の現状報告及び御礼を述べる。▼陸上自衛隊第 14音楽隊

コンサートの今治開催における寄付をお願いしたい。 

 

広報・会報委員会アワー 
◆岡田昌平委員長：広報・会報委員会の報告は各委員会の最後になるので、本年度は平均 1

～2 分以内であり、時間調整になっているのが現状。▼当委員会の主目的は会員増強にあ

る。ロータリーとはどのような団体かを積極的に広報し、公共イメージの向上と入会希望

者の増強を図ることである。ポールハリスは「自分だけで大勢の人に影響を与えることは

難しい。ロータリアン以外の人にも働きかけることが重要だ」と言っている。▼広報の対

象は地域社会（ひいては世界）、他クラブ、クラブ内の 3つである。社会への発信はメディ

アを活用し入会候補者の目に留まる媒体を検討していく事。他クラブへの発信は「ロータ

リーの友」の積極的な活用。5 月に今治ロータリークラブの家族例会を当稿予定。ガバナ

ー月信は昨年度 WEB 閲覧形式にしたが、本年度は紙媒体で配布。クラブ内への発信は会報、週報の他、SNS を

利用していく。当クラブで週報の配信方法を、FAXと E-mailでアンケートとったが結果は半々。今後の検討課

題である。▼広報・会報委員会の今後のあり方について。やはり週報の原稿製作の手間が非常に大変である。

卓話者のレジュメ提出の徹底もされてなく、原稿を作るのに時間を要しすぎる。分からない事を調べたり、自

分自身の勉強にもなることも多いが、一つの原稿を作成するのに最低 1～2 時間はかかる。クラブ全体で今後

検討していく課題なのでは。▼次年度はこの課題を特に検討していただき、楽しく実りのある広報・会報委員

会にしていただきたい。今後とも宜しくお願いします。 
 

次 回 例 会（４月２３日） 

【 地区大会報告 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 尾越  優氏（4/25） 鎌田 義継氏（5/1）  渡辺 昜廣氏（5/2） 

            岡田 昌平氏（5/14） 檜垣  巧氏（5/16） 西信 正男氏（5/21） 

            平田 勝豪氏（5/25） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 矢野 暢生氏（4/24） 桑森ひとみ氏（4/24） 近藤 正人氏（4/27） 

            西信 正男氏（5/4）  松木 徹夫氏（5/23） 

   ＜結婚記念日祝＞ 大河内雅徳氏（5/1）  尾越  優氏（5/10） 西本 信保氏（5/14） 

            村上 修三氏（5/27） 

   ＜入会記念日祝＞ 原田 政一氏（4/26） 田中 良史氏（5/22） 

〔 俥屋 〕 
 


